

La fête de ce jour nous fait aller de surprise en surprise ! Yonathan

La fête de ce jour nous fait aller de surprise en surprise !



Christ Roi de l'Univers !

1 Aujourd'hui c'est la st-Sylvestre-de-l'année-liturgique, Dimanche prochain on se fera la bise de la nouvelle année !

Aujourd'hui on referme le Livre de Luc dimanche on ouvrira celui de Matthieu
On peut bien continuer à croire qu'il n'y de nouvel an que le 1^{er} janvier, cela n'empêche nullement que,

le 28 janvier 2017 débutera en Chine l'année du Coq de Feu Rouge.

que le 22 septembre 2017 ce sera le nouvel an musulman

et les 21 et 22 Septembre 2017 le nouvel an Juif

Et les scolaires savent dirent que le début de l'an c'est après l'été en septembre

Pratiquement chaque mois de l'année est nouvel an : voilà qui nous ouvre à l'universel

Au Christ ouvert à l'universel, aux mondes différents ! Un Christ de la mondialisation !

2 Le Christ que l'Evangile propose est un Christ Roi mais nos yeux sont rivés sur le Christ Croix !

Le titre de Roi est tout entier contenu dans le mot Croix !

Un roi sans armée autre qu'une poignée de disciples dispersés à l'heure de la Croix

Un roi sans palais autre que les chemins de Galilées où il continue à nous précéder !

Un roi qui a troqué sa couronne lumineuse d'autorité, en celle douteuse de souffrance !

Et je regarde encore la croix, je lis une passion, une destinée et je m'interroge :

quel est donc cet Homme que l'on a planté là...

et qu'aujourd'hui encore nous gardons si facilement fixé, cloué aux murs de nos églises de nos carrefours de nos maisons !

Plus je le regarde plus je me dis: « Il est celui qui ouvre la voie « royale de l'Evangile »

Une simple croix comme une signature du Dieu d'amour qui réconcilie

Car en ouvrant ses bras il ouvre un espace d'échanges et de dialogue,

pour les hommes et des femmes de toute race, couleur, culture, religion,

Voilà le Christ Roi à qui nous sommes invités à ressembler.

3 C'est là que je dis : en vous regardant, je vois autant de visages de rois que vous êtes !

« Nous sommes du même rang que toi ! Comme disent les tribus d'Israël au grand roi David

C'est le baptême qui fait cette ressemblance, en devenant frère de Jésus nous participons à sa dignité de Roi : cet homme soigneux, solidaire et attentif au bonheur de tous.

Alors bien sûr vous ne pouvez garder trop longtemps l'image qui fixe le Christ à tout jamais sur la croix...

Décluez votre Christ ! Sortez-le des sanctuaires ! Approchez-vous de lui !
Emportez-le dans le secret de votre voyage, plantez le au cœur de votre vie, Approchez son visage !
Portez-le au regard de ceux qui cherche un regard de tendresse !
« Il est très doux qu'un ami se tienne près de son ami.
Dieu se tient près de nous et il se tient à demeure près de nous constant et immobile. »
(Maître Eckhart, Sermon 13a.)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 23, 35-43)

En ce temps-là,
on venait de crucifier Jésus,
et le peuple restait là à observer.

Les chefs tournaient Jésus en dérision et disaient :

« Il en a sauvé d'autres :
qu'il se sauve lui-même,
s'il est le Messie de Dieu, l'Élu ! »

Les soldats aussi se moquaient de lui ;
s'approchant, ils lui présentaient de la boisson vinaigrée, en disant :
« Si tu es le roi des Juifs,
sauve-toi toi-même ! »

Il y avait aussi une inscription au-dessus de lui :

« Celui-ci est le roi des Juifs. »

L'un des malfaiteurs suspendus en croix
l'injurait :

« N'es-tu pas le Christ ?
Sauve-toi toi-même, et nous aussi ! »

Mais l'autre lui fit de vifs reproches :

« Tu ne crains donc pas Dieu !

Tu es pourtant un condamné, toi aussi !

Et puis, pour nous, c'est juste :

après ce que nous avons fait,
nous avons ce que nous méritons.

Mais lui, il n'a rien fait de mal. »

Et il disait :

« Jésus, souviens-toi de moi
quand tu viendras dans ton Royaume. »

Jésus lui déclara :

« Amen, je te le dis :
aujourd'hui, avec moi, tu seras dans le Paradis. »

Lundi 21 Novembre 2016